

ROMPIÓ PARED PARA LLEGAR HASTA EL CUARTO

# MATÓ A LA EXDOÑA FRENTE A LOS HIJOS



Quando la policía llegó encontró una cruda escena. /KATTIA CARTÍN PARA LT



La joven murió a la par de la cuna de uno de los hijos. /KATTIA CARTÍN PARA LT



Provincia: **Limón**  
Población: **66.308 hab.**  
Extensión: **59.76 kms<sup>2</sup>**

Limón

◆ **ADRIANA SOLÍS Y KATTIA CARTÍN**

Periodista y corresponsal de La Teja

**Se la había jurado** meses atrás y ayer en la madrugada cumplió la palabra de muerte.

María Esther Lira Blandón, nicaragüense de 24 años, fue degollada por el hombre con el que había tenido dos hijos.

El sangriento crimen ocurrió este jueves a la 1 de la madrugada en el barrio Pacuare de Limón. El sospechoso, de apellidos Montano Hernández y 32 años, usó una escalera para entrar por la parte trasera de la casa, donde tiene dos pisos. Con un martillo hizo un hueco y cuando estuvo adentro fue hasta el cuarto donde dormía su exmujer

con los tres hijos de 3, 4 y 8 años y la degolló con un cuchillo.

**Chiquitos alertaron.** Los gritos y el llanto de los niños fueron los que alertaron a los vecinos, quienes salieron a ver qué pasaba y encontraron a dos de los chiquitos bien agarrados del portón del frente, que estaba con llave.

Cuando los policías llegaron hicieron arrancado el portón y dentro de la casa encontraron el cuerpo de la muchacha a un lado de la cuna donde dormía el niño de tres años.

En medio de todo el dolor, la chiquita de 8 años fue la que le contó a los policías cómo su padrastro había matado a la mamá. El niño de 4 años solo pudo decirle a la policía: "Papá es malo".

**Se entregó.** A eso de las 5 de la mañana el sospechoso, quien trabajaba como guarda, se entregó al OIJ. El hombre tenía medidas cau-



Por esta ventana se metió el hombre a la casa. /KATTIA CARTÍN PARA LT

telares desde el 17 de mayo del 2008, ya que la mujer lo había acusado de abuso sexual contra la hijastra, la chiquita de 8 años. Estuvo en prisión dos meses, pero quedó libre por falta de pruebas.

**No tenía familia.** Se supo que María Esther no tenía familia en

## CREO QUE...



**VIRGINIA MORENO**  
VECINA

"No me di cuenta de nada, no sabía que el hombre tenía medidas cautelares, estoy sorprendido."



**RODRIGO ARAYA**  
POLICÍA

"Es un caso lamentable de un hombre que aprovechó la noche para ingresar a casa y matar a la mujer."

Costa Rica, vivía de una pensión de la ayuda que le daban los vecinos. Los niños quedarían en manos del Patronato Nacional de la infancia.